

Les éco-délégués. Année 2022-2023.

Ensemble,
notre engagement est durable



Qui sommes-nous ?

Nous sommes onze éco-délégués cette année :

Jane Mugnier (6^{ème} B), Elsa Mouard (6^{ème} B),
Kenza Chebbi (6^{ème} C), Simon Degroot (6^{ème} C), Quentin Trussard (6^{ème} C),
Axel Bruneau (6^{ème} D),
Nathanaël Mace (5^{ème} C),
Owen Roucou (5^{ème} D), Bénédicte Temuna Anedugumesu (5^{ème} D),
Mathéo Cornu (4^{ème} C) et Lilou Maillet (4^{ème} C).

Avec qui travaillons-nous ?

Nous travaillons avec Mme Rokvam, Mme Decorde et Mme Bouquet.

Qu'avons-nous fait en octobre et novembre ?

En octobre, nous avons nettoyé le potager du collège et fait quelques plantations : des oignons, de la mâche, du chou-fleur et des artichauts.

En novembre, nous avons travaillé sur le thème du **recyclage**. Nous avons peint et décoré des cartons pour le **recyclage du papier**. Nous avons fait un carton pour chaque salle de classe.



Le papier peut se recycler 5 à 7 fois en ne perdant rien de sa qualité et demande de deux à cinq fois moins d'énergie et trois fois moins d'eau que si l'on fabriquait un papier à partir de fibres vierges qui proviennent des arbres. C'est bon pour la planète !

Nous avons aussi fait des bacs pour le **recyclage du matériel d'écriture usagé** (stylos bille, stylos plume et cartouches, feutres, marqueurs et surligneurs, porte-mines, correcteurs). Ces instruments d'écriture seront ensuite recyclés par Terracycle pour fabriquer du mobilier d'extérieur en plastique.



Quelle est notre prochaine action ?

En décembre, nous allons faire **une action solidaire**. Nous allons confectionner des boîtes cadeaux et les donner aux **Restos du Cœur** pour les enfants des familles démunies.